«LES GAZ DE SCHISTE ET L'ENVIRONNEMENT»

Conférence-midi donnée le 21 février 2012

Par Normand Mousseau



Pour sa 3e causerie-midi, l'APRUM a choisi, parmi les préférences exprimées par les membres, le thème des gaz de schiste et de l'environnement. Le conférencier invité sera le **professeur Normand Mousseau** du département de physique de l'UdeM et titulaire de la Chaire du Canada en physique numérique des matériaux complexes. Il est l'auteur de l'ouvrage « La révolution des gaz de schiste» publié en 2010.

Gilles Rondeau, responsable des conférences